

Denuncian 'grandes diferencias' por comunidades en el tratamiento del dolor

- La Sociedad Española del Dolor cree que el sistema nacional está mal repartido
- Hay más unidades de las necesarias, pero algunas provincias no tienen ninguna

ELMUNDO.es | Madrid

Actualizado **lunes 18/10/2010 13:40 horas**

[Comentarios](#) 12

La Sociedad Española del Dolor (SED) ha reclamado la creación de nuevas unidades específicas para el dolor en España, con el fin de resolver las "grandes diferencias" de tratamiento del dolor entre unas comunidades y otras.

Actualmente, sólo hay poco más de un centenar de unidades dedicadas al dolor crónico, y muchas son "de segundo nivel y muy deficitarias", denuncia el citado organismo.

"Debería haber una unidad del dolor en cada hospital público", según Alberto Camba, presidente de la SED, que ha hecho estas declaraciones con motivo del Día Mundial contra el Dolor, que se celebra este lunes, 18 de octubre.

En realidad, y según reconoce este experto, lo ideal para una "correcta atención" es que haya una unidad de dolor por cada 600.000 habitantes, y en España ya hay más. Pero hay un problema: "Están mal repartidas".

Según datos de la SED, las comunidades **con más y mejores unidades de este tipo son Madrid, Valencia, Cataluña y Andalucía**. Por el contrario, en el polo opuesto están Galicia, Extremadura, Castilla-La Mancha y Castilla y León, informa Europa Press.

Provincias desatendidas

Hay algunas provincias, como Palencia, Ávila y Segovia que no disponen de ninguna unidad específica, y otras que la tienen están infradotadas, de acuerdo con la SED.

La SED está trabajando con el Ministerio de Sanidad y Política Social a fin de homogeneizar la situación de estas unidades en el Sistema Nacional de Salud (SNS), ya que **"el dolor se lleva el 2% del PIB"**.

Un tratamiento correcto del dolor permitiría un ahorro de 500.000 euros en España, de acuerdo con esta sociedad.
